

## 辻本賢理事長・学園長先生

### 「瑞宝小綬章」受章

令和元年五月二十一日、本校の理事長・学園長の辻春の叙勲において、「瑞宝小綬章」を受章され、五月二十八日、皇居にて拝謁の榮に浴されました。これは本校にとつても大変名誉なことであり、心からお祝い申し上げます。

辻本先生は、本校創立時の昭和四十年に着任後、社会科の指導や担任としての指導はもとより、教務主任、教頭、学校長として力を発揮され、さらには理事長、学園長として、

功労により、令和元年度春の叙勲において、「瑞宝小綬章」を受章され、五月二十八日、皇居にて拝謁の榮に浴されました。これは

本校にとつても大変名誉なことであり、心からお祝い申し上げます。

さらにその活動は、大阪私立中学校高等学校連合会副会長、大阪府私学総連合会理事、近畿私立中学高等学校連合会理事、日本私立中学高等学校連合会理事、日本私学教育研究所理事、OSHP（大阪大学大学院国際公政策研究科）アドバイザリーボード委員など多岐にわたっておられ、広く私学教育に貢献されています。

先生の益々のご活躍を祈念致します。

### 大中章校長先生

#### 憲法記念日知事表彰受賞

令和元年度の五月、本校校長の大中章先生は永年にわたる私学教育に対する功労により、令和元年度憲法記念日知事表彰を受けられました。これは本校にとつても大変名誉なことであり、心からお祝い申し上げます。

大中先生は、昭和六十年に着任後、数学科の指導や担任としての指導はもとより、学年主任、教頭、そして現在は学校長としてご尽力され、本校発展のため貢献してこられました。先生の益々のご活躍を祈念いたします。

## 金蘭千里学園尚友会

第1回

### 全体忘年会を開催しました!!

令和元年11月15日(金) 19時~

ホテル阪急インターナショナル 6階「瑞鳥の間」にて



昨年令和元年度、初の試みとして尚友会会員の更なる親睦を深めるべく、卒業生すべてを対象とした第1回全体忘年会を開催いたしました。

ホームカミングディとは、また異なった様々な学年の方との交流が出来ました。

今年は残念ではございますが、中止とさせていただきます。次年度開催予定を検討しておりますので、是非ご参加をお待ちしております。

